



Déclaration du Groupe de Rio sur les événements en Mauritanie

Les pays du Groupe de Rio manifestent leur plus énergique condamnation au coup d'État réalisé le 6^{ème} août dans la République Islamique de la Mauritanie et expriment leur support et solidarité avec le gouvernement démocratiquement élu du Président Sidi Ould Cheikh Abdallahi, au même temps qu'ils exhortent pour sa prompte libération et celle du Premier Ministre.

Le Groupe de Rio joint l'appel du Secrétaire Général de l'ONU Ban Ki-moon et d'autres acteurs régionaux et globaux en faveur de la restauration de l'ordre constitutionnel et démocratique, ainsi que des libertés politiques et civiles en Mauritanie.

Mexico, le 7 août 2008.

* * *